いつもお世話になっております。

今月分の請求書を送付いたしますので、何卒御杳収のほどよろしくお願い申し上げます。

残暑お見舞い申し上げます

いつもありがとうございます

お盆もおわり暦の上ではもう秋・・・「まだまだ暑いなぁ」と思っておりましたら、急に気温が下がりひんやりとした日がありましたが、いかがお過ごしでしょうか。

-夏の暑さも、南の島ならば楽しめるのに!- 8月に入ってからは、ビルの谷間に見える青い空にフォーカスして、「ここは沖縄・・・、まわりにはアダンがしげっていて、ここをずっといけば、砂浜にでるんだ!」という妄想をしながら、道を歩いていました。(安全にも注意しています)ちょうど右上の写真のような風景です。

数日間、涼しくておどろきましたが、また暑さは戻ってきそうです。 でも、確実に秋の足音は近づいてきているようです。

19時でも明るかった空は、すっかり夕暮れの色合いになっていますし、数日間の大合唱を終え生命を全うした蝉がひっそりと落ちているのを見つけたり、夜には、耳をすませると秋の虫の鳴き声が聞こえてきたり・・・。

小学生のころ、私の地元ではお盆をすぎると海で泳いではいけないというルールがありました。たしか、「くらげがでる」「海坊主に足をひっぱられる」という理由だったと思います。

「お盆明け」=「夏休み終盤」 暑くても泳ぎにいけないし、宿題はぜんぜん終わっていないし、9月からまた毎日学校・・・ああ、このままずっと夏休みが続けばいいのに・・・残念でガッカリしたような気分でした。

大人になった今でも、いまの時期になると、子供のころの感覚がよみがえってきます。まぶしい光、過ぎ去る夏を留めたい気持ち。 秋の気配に、少し寂しいような切ないような気分の今日この頃です。

それよりなにより、まだ夏らしいことを何もしていません。 一度きりの2011年の夏を謳歌しなくては・・・と、書こうとして、 はたと気づきました。

今年の夏どころか、今日という日も一度きりでした。 毎日をなるべく悔いなく、残りの夏を楽しく過ごしたいとおもいます。

皆様も、暑さに負けず残りの夏を楽しく過ごされますように。 そして、くれぐれも、お疲れのでません様に、どうぞご自愛ください ませ。









<2009 年 座間味島にて> 今年の写真ではなくて残念です

株式会社ユニコーン